

2017 UN AÑO PARA LA ESPERANZA

El año que finaliza, ha supuesto la consolidación de un clima de colaboración entre los distintos grupos de Representantes, liderado además por la actual Junta de Gobierno. Esto ha permitido sacar adelante propuestas y resolver problemas que afectan al colectivo, razón de ser de todos nosotros y para lo que nos votaron.

Nuestro grupo en concreto, se siente muy orgulloso de, además de colaborar en los grupos y comisiones que tiene asignadas, haber sido el artífice de dos propuestas aprobadas en Junta, como son la creación del F.A.S., fondo de asistencia solidaria para los compañeros en riesgo de exclusión social y el estudio para la creación de la figura de “Arquitecto de Finca Urbana”, que está siendo desarrollada por un grupo de trabajo y supondrá garantía de la conservación de nuestro patrimonio edificatorio, además y muy importante, una fuente de trabajo futuro.

Todavía tenemos mucho trabajo pendiente, sobre todo y para tener un COAM más fuerte, acabar con el desapego de los arquitectos al mismo. Esto solo se conseguirá trabajando por el camino iniciado de colaboración con logros prácticos para el colectivo, como ha sido por ejemplo en este año la bajada de cuotas debido a la mejora de los visados, pero también a la buena gestión.

Por último, hay que reivindicar la figura del arquitecto ante la sociedad, muy dañada por la crisis. Que la sociedad nos vea como una oportunidad y ayuda y no como una imposición y coste.

Hay que estar además muy presente en cuantos foros, ferias, reuniones se convoquen en el sector, para nuestra visibilidad.

Nuestro grupo os desea a todos, unas felices fiestas y un 2018 lleno de paz y fuerza.

